



Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2024

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Verordnungsänderungen im Bereich des Bundesamtes für Energie (BFE) mit Inkrafttreten am 1. Juli 2025; Vernehmlassung

P241400

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK.

Begründung

Im Rahmen seiner Stellungnahme an den Bund weist der Regierungsrat auf einen wichtigen Punkt bei den Änderungen der Energieeffizienzverordnung hin: Die dort vorgeschlagene Freigabe des Handels mit Einzelraumheizgeräten steht in Widerspruch zu den im Kanton Basel-Stadt seit langen umgesetzten MuKE n 2014. Auch alle anderen Kantone haben in ihren kantonalen Energievorschriften entsprechende Bestimmungen aufgenommen.

